

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 3. Sitzung vom 19. Februar 2024 gefasst worden sind:

1. Die an der Sitzung vom 22. Januar 2024 eingesetzte Spezialkommission betreffend «Mehr Demokratie in Schaffhausen - einfach und sicher: Volksbegehren auch elektronisch unterschreiben (E-Collecting)» (Orientierungsvorlage) setzt sich wie folgt zusammen: Urs Wohlgemuth (Erstgewählter), Tim Bucher, Lukas Bringolf, Matthias Freivogel, Christian Heydecker, Isabelle Lüthi, Roland Müller, Martin Schlatter und Erwin Sutter.
2. Die an der Sitzung vom 22. Januar 2024 eingesetzte Spezialkommission betreffend Stärkung der Tourismusdestination Rheinfall (Orientierungsvorlage) setzt sich wie folgt zusammen: Michael Mundt (Erstgewählter), Severin Brüngger, Tim Bucher, Urs Capaul, Melanie Flubacher Ruedlinger, Beat Hedinger, Arnold Isliker, Patrick Portmann und Daniel Preisig.
3. Die an der Sitzung vom 22. Januar 2024 eingesetzte Spezialkommission betreffend Änderung des Gemeindegesetzes (separate Referenden gegen Budget und Steuerfuss) setzt sich wie folgt zusammen: René Schmidt (Erstgewählter), Iren Eichenberger, Diego Faccani, Lorenz Laich, Bruno Müller, Peter Neukomm, Daniel Preisig, Corinne Ullmann und Josef Würms.
4. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 23. Januar 2024 betreffend Zusatzkredit für den Bau eines zusätzlichen Stockwerkes beim Polizei- und Sicherheitszentrum wird einer 9er-Spezialkommission zur Vorberatung überwiesen.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 13. Februar 2024 betreffend Teilrevision des Gesetzes über das Arbeitsverhältnis des Staatspersonals (vorgeburtlicher Mutterschaftsurlaub) wird einer 9er-Spezialkommission zur Vorberatung überwiesen.
6. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 13. Februar 2024 betreffend Bereinigung der Sammlung der Motionen und Postulate wird der GPK zur Vorberatung überwiesen.
7. Das Postulat Nr. 2023/2 von Mayowa Alaye vom 27. Februar 2023 mit dem Titel «Potenziale von Cargo sous terrain (CST) für den Kanton Schaffhausen» wird mit 34 : 19 Stimmen (0 Enthaltungen) nicht erheblich erklärt.
8. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 9. Mai 2023 betreffend Genehmigung des kantonalen Strassenrichtplanes wird beraten.

Zum **Teilrichtplan Kantonsstrassen** heisst der Kantonsrat folgende Planungserklärung gut:

- *Der Regierungsrat wird eingeladen, den Strassenrichtplan so anzupassen, dass der Merishauser Halbanschluss an die H4 im Richtplan bestehen bleibt und eine Regelung erarbeitet wird, welche eine möglichst gute Trennung des motorisierten Individualverkehrs (MIV), des öffentlichen Verkehrs (ÖV) und des Langsamverkehrs vorsieht. (Mit 43 : 5 Stimmen bei 3 Enthaltungen)*

Zum **Teilrichtplan Radrouten** heisst der Kantonsrat folgende beiden Planungserklärungen gut:

- *Radweg entlang der Neunkircherstrasse zwischen Hallau und Neunkirch. (Mit 29 : 21 Stimmen bei 1 Enthaltungen)*
- *Teil Ramsen - Bibermühle muss in den Alltagsrouten gelassen werden. (Mit 29 : 10 Stimmen bei 11 Enthaltungen)*

In der Folge wird die Vorlage mit 46 : 0 Stimmen (4 Enthaltungen) im Sinne der Planungserklärungen an die Regierung zurückgewiesen.